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Zitat von Argo 

so einfach ist es halt nicht, bei Fortuna war das Gras schon etwas grüner, nicht viel
aber sie könnten schon größere Sprünge machen und die Mission wir bleiben drin
seriöser angehen.

Sollten unsere Felder jetzt auch besser bestellt sein, dann wird unser nächster Aufstieg
hoffentlich auch anders aussehen

Ja klar, bei der Fortuna ist das Gras so viel grüner das sie die doppelte Punktzahl geholt haben.

Ganz logisch. Das lag nicht dran das die am Rhein da mal richtig gute Arbeit im Management
geleistet hatten und eben einen Trainer hatten der auch ein Trainer ist.

Das liegt am grünen Gras und das sie zehn Zentimeter höher hupfen konnte (bezogen auf die
restbudgets der anderen Mannschaften).
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